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平成２０年７月臨時会 

質質質質    疑疑疑疑    通通通通    告告告告    書書書書    

１１１１．．．．大竹功一大竹功一大竹功一大竹功一議員議員議員議員   ７月２８日（月）質疑予定 

質 疑 事 項 ・ 要 旨 

１．議案第１０６号 白河中央インターチェンジ南線道路改良工事請負契約について 

 （１）工事全体の進捗状況について示してほしい。 

 （２）今回の工事は工事全体の何％に当たるのか。 

 （３）今回の落札率について 

 （４）完成予定等について 

    

２２２２．．．．深谷深谷深谷深谷    弘議員弘議員弘議員弘議員   ７月２８日（月）質疑予定 

質 疑 事 項 ・ 要 旨 

１．議案第１０６号 白河中央インターチェンジ南線道路改良工事請負契約について 

 （１）入札状況と結果 

   ①入札予定価格と入札業者・入札価格について 

 （２）建設スケジュールについて 

 


